

Bhabinkamtibmas Desa Bukit Tinggi Gerak Cepat Evakuasi Tiang Listrik Yang Roboh

Syafruddin Adi - MATARAM.PELITA.WEB.ID

Dec 11, 2022 - 18:21



Lombok Barat NTB - Bhabinkamtibmas Desa Bukit Tinggi Polsek Gunungsari Polresta Mataram Polda NTB Bripta Sudarno gerak cepat melakukan evakuasi tiang Listrik yang sudah posisi miring dan akan roboh bertempat di Dusun Tunjang Polak, Desa Bukit Tinggi, Kecamatan Gunungsari, Kabupaten Lombok Barat. Minggu, (11/12)

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Gunungsari AKP Agus Eka Artha Sudjana SH mengatakan tepat pada pukul 13.00 Wita, awal mulanya Bhabinkamtibmas Desa Bukit Tinggi menerima pengaduan dari Kadus dan warga terkait tiang listrik PLN yang sudah posisi miring dan akan roboh.

" Yang mana posisi tiang listrik PLN tersebut membahayakan warga sekitar, dan di bawah tiang listrik PLN tersebut terdapat pipa saluran air minum untuk warga di Dusun Tunjang Polak yang berada di Barat jalan Desa,"kata Kapolsek

" Sehingga mengakibatkan juga saluran air minum tersebut macet, awal mulai tiang tersebut miring dan akan roboh akibat dari akses jalan Desa yang rusak tepat posisinya di atas tiang listrik PLN tersebut berada,"tambah AKP Agus Eka.

Karena genangan air hujan dan intensitas hujan yang turun cukup lebat. serta keluar masuknya truck-truck pengangkut material ke areal Proyek Pembangunan Bendungan Meninting mengakibatkan jalan tersebut rusak.

Akhirnya mengakibatkan tanah penahan tiang listrik PLN tersebut tidak mampu menahan, apalagi ketika hujan turun semakin membahayakan.

Kapolsek juga menjelaskan bahwa Bhabinkamtibmas dan Kadus Tunjang Polak sudah menghubungi PLN setempat, namun sampai saat ini petugas PLN belum datang serta juga sudah menghubungi pihak Bendungan Meninting, untuk meminta bantuan penggantian pipa air minum milik warga yang rusak, terangnya

Sembari memberikan pesan-pesan kamtibmas untuk bersama-sama antisipasi 3C. Serta antisipasi banjir dan longsor saat musim penghujan telah tiba apalagi wilayah Topografi ataupun Topologi di Desa Bukit Tinggi adalah daerah Perbukitan dan di aliri Sungai merupakan salah satu sungai terbesar di Lombok yaitu aliran Sungai Meninting.

Kehadiran dari anggota Polri khususnya Bhabinkamtibmas dapat memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat dan memberikan reaksi cepat terhadap laporan dan pengaduan dari masyarakat, tutup AKP Agus Eka.(Adb)